

Hospital realizó capacitación en cuidado de la piel a pacientes con movilidad reducida

SALUD. *Esto es parte del perfeccionamiento que se le está entregando a los funcionarios del servicio público.*

En el Hospital Carlos Cisternas (HCC) de Calama realizaron dos jornadas dedicadas al cuidado de la piel, y la prevención y el manejo de lesiones cutáneas, dirigida a los funcionarios para fortalecer la atención y protección de los pacientes con movilidad reducida.

"Las Lesiones Por Presión (LPP) constituyen la primera causa de eventos adversos asociados a los cuidados, cuya evi-

tabilidad depende de la oportuna identificación del riesgo, de la implementación de planes de cuidados ajustados a sus necesidades, de las condiciones fisiopatológicas y de la disponibilidad de recursos apropiados para su prevención" indicó Bárbara Soto, enfermera de la Unidad de Calidad y Seguridad del Paciente del HCC.

Los objetivos principales fueron explicar sobre la importancia del cuidado de la piel en

diferentes grupos de riesgo, especialmente en personas mayores, pacientes con movilidad reducida y aquellos con condiciones médicas crónicas. Promover técnicas de prevención de heridas cutáneas, como úlceras por presión y laceradas infecciosas. Y finalmente, capacitar al personal de salud en el manejo adecuado de lesiones, incluyendo técnicas de curación y uso de apósitos especializados.

"Como hospital estamos trabajando en implementar la Norma Técnica sobre prevención de lesiones por presión, esta coloca énfasis en la capacitación continua del equipo clínico, por lo tanto, esta instancia nos permite mantener a nuestros equipos clínicos actualizados en la prevención y manejo" agregó Soto.

Las LPP son de aparición rápida y de recuperación lenta y compleja. Constituyen un indicador de calidad de atención y representan un importante problema de salud con graves consecuencias tales como



PERSONAL DEL HOSPITAL SE CAPACITAZÓ EN CUIDADOS DE LA PIEL.

mortalidad, morbilidad, calidad de vida y costos asociados a nivel de pacientes y familia o red de apoyo, profesionales sanitarios y sistema de salud. Por

lo mismo, jornadas como esta, ayudar a tener un trabajo de salud en conjunto para aumentar la calidad en estas prestaciones dermatológicas. 